



Escuela Primaria
LANIER
Lanier.TulsaSchools.org

Grados: Pre-K-5th | Directora: Angie Teas | 918-833-9380 | teasan@tulsaschools.org | 1727 S. Harvard Ave.

260 total de estudiantes matriculados

Área de Flujo Escolar:

EDISON PREPATORY

ACERCA DE NOSOTROS

La Primaria Lanier es una comunidad colaborativa que abarca desde Pre-Kinder hasta quinto grado y que prepara a cada niño para hacer contribuciones positivas y

significativas a nuestra sociedad, nuestra ciudad y nuestro mundo. Nuestra misión es crear un ambiente seguro y cómodo donde todos los estudiantes desarrollen cognitiva, social, emocional y físicamente su mejor potencial individual a través de una instrucción diferenciada y experiencias de aprendizaje prácticas e interactivas.

EXPERIENCIAS CENTRADAS EN LA COMUNIDAD

La comunidad es importante para la Escuela Primaria Lanier: estamos orgullosos de nuestra vasta tradición de excelencia académica y personal y nos esforzamos por poner nuestros mejores esfuerzos en todo lo que hacemos. Promovemos el espíritu comunitario de nuestros estudiantes a través de programas tales como nuestro Consejo Estudiantil que organiza proyectos de participación cívica en toda la escuela, nuestra Patrulla de Seguridad que combina a nuestros alumnos más jóvenes con nuestros alumnos más antiguos para garantizar la seguridad en el arribo y retorno de los estudiantes, y celebraciones en toda la escuela como nuestro desfile anual del Día del Vocabulario y las premiaciones del programan La Lectura es Importante. Nuestros padres llevan el enfoque comunitario más allá al crear oportunidades para que los estudiantes y las familias se mantengan comprometidos fuera del día escolar.



DISTRIBUCIÓN RACIAL/ÉTNICA*



*Datos de inscripción a partir del 1 de octubre de 2021.



CLUBES Y PROGRAMAS

Aprendizaje ampliado asociado con The Zone (anteriormente AfterCare), Bot Ball Club, Camp Fire, Club de Ajedrez, Club de Arte, Club de Periódicos, Instrumentos de cuerda, Jóvenes Rembrandts, Lanier Broadcasters, Patrulla de seguridad, Sistema, y Programa Después de la Atención

PROGRAMACIÓN STEM

Gracias al apoyo de Cal Ripken, Sr. Foundation y Devon Energy, cada escuela primaria tiene un nuevo centro STEM donde los estudiantes pueden participar en actividades de aprendizaje prácticas divertidas y atractivas, ¡incluida la codificación por computadora!

Todos los clubes y programas se han detenido mientras monitoreamos las condiciones de COVID-19 y los protocolos de seguridad.

CENTRARSE EN LA ALFABETIZACIÓN Y LA ARITMÉTICA

La lectura y la aritmética son prioridades para los estudiantes de Lanier. Desarrollamos sólidas habilidades de lectura y escritura a través de incentivos que incluyen Reading Counts y el club Million Word. Para la aritmética, Lanier utiliza un programa maestro de hechos para proporcionar a los estudiantes incentivos adicionales para mejorar las tasas y habilidades de cálculo de hechos matemáticos. Celebramos los logros académicos a través de asambleas de premiación regulares que reconocen el crecimiento y progreso académico de cada estudiante durante el año. Nuestros estudiantes se involucran y se entusiasman con la lectura y las matemáticas y están ansiosos por compartir su éxito con sus compañeros, maestros y familiares.

PROGRAMAS DE BELLAS ARTES

Las artes son integradas en las experiencias de aprendizaje de los estudiantes en Lanier: usted encontrará proyectos de arte en todas las áreas académicas, desde estudios sociales, matemáticas hasta artes del lenguaje en inglés. Los estudiantes que gusten de la música pueden estudiar instrumentos de cuerda (con el apoyo de un maestro de música altamente experimentado) y cada niño en Lanier tendrá la oportunidad de ejecutar su música en frente de sus compañeros, padres y familias cada año. Nuestros estudiantes también estudian música a través de nuestra afiliación con el Sistema Tulsa.



¡Gracias Tulsa por invertir en cada niño y cada escuela! Gracias a ustedes, todos los niños de nuestro distrito verán, sentirán y experimentarán los beneficios del Bono 2021. Los habitantes de Tulsa han realizado una inversión de \$414 millones a lo largo de cinco años en escuelas seguras y accesibles; tecnología educativa de vanguardia; transporte estudiantil sostenible; y experiencias de aprendizaje rigurosas, interesantes y culturalmente afirmativas que preparan a los estudiantes para el éxito en la universidad y en sus carreras.

En Escuela Primaria Lanier, el Bono 2021 para las Escuelas Públicas de Tulsa incluye:

- » Una marquesina digital, estacionamiento y mejoras de iluminación exterior;
- » Nueva tecnología educativa e instruccional para cada clase;
- » Nuevos equipos, materiales y recursos para bellas artes y educación física; y
- » Transporte seguro, cómodo y ambientalmente sostenible.
- » Transporte seguro, cómodo y ambientalmente sostenible.

ESCUELA PRIMARIA LANIE

1727 S. Harvard Tulsa, OK 74112 918-833-9380 Lanier.TulsaSchools.org @lanierTPS
TulsaSchools.org